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ABSTRAK

Tesisdenganjudul “Pengaruhpengaruh kompetensi guru, polaasuh orang
tuadanmotivasiterhadapprestasibelajarsiswamatapelajaran SKI di MTsSSe-
Kabupaten Tulungagung” ini ditulis oleh M. Nur Huda di bimbing oleh Dr.
AhmadTanzeh, M.Pd.I dan Drs. H. Nurkholis,S.Ag, M.Pd.
Kata Kunci: Kompetensi guru, pola asuh orangtua, motivasi, prestasibelajarsiswa.

Penelitiandalamtesisinidilatarbelakangiolehbanyaknyakompetensi guru
yang belumtercapaisesuaidengan UU Sisdiknas No. 20 Tahun 2003 Pasal 39 Ayat
2. Dan juga sebagian besar orang tua ,menyerahkan sepenuhnya tentang
pendidikan mengenai sejarah kebudayaan islam anak-anaknya kepada sekolah dan
kepada anan-anak itu sendiri. Sehingga menjadikan rendahnya motivasi belajar
siswa pada mata pelajaran sejarah kebudayaan islam yang berdampak pada hasil
prestasi belajar siswa.

Rumusan masalah dalam penulisan tesis ini adalah: (1) Bagaimana
pengaruh kompetensi guru terhadap prestasi belajar siswa mata pelajaran  SKI di
MTsS se Kabupaten Tulungagung? (2)Bagaimana pengaruh pola asuh orang tua
terhadap prestasi belajar siswa mata pelajaran  SKI di MTsS se Kabupaten
Tulungagung? (3) Bagaimana pengaruh motivasi belajar terhadap prestasi belajar
siswa mata pelajaran  SKI di MTsS se Kabupaten Tulungagung? (4) Bagaimana
pengaruh secara bersama-sama kompetensi guru, pola asuh orang tua dan motivasi
terhadap prestasi belajar siswa mata pelajaran  SKI di MTsS se Kabupaten
Tulungagung?

Jenispenelitian yang
digunakanpenelitianiniadalahpenelitiankuantitatifdenganpendekatanasosatif.Adap
un yang menjadipopulasidalampenelitianiniadalahseluruhMTsS se- Kabupaten
Tulungagung yang terdiri dari 31 lembaga sekolah.Kemudiandenganteknikcluster
samplingdipilih 4 lembagasekolahdenganpopulasisebanyak 1153siswa.
JumlahsampelberdasarkantabelIssacdanMichaeldengantarafkesalahan 5%
yaitusebanyak272siswa.Pengumpulan data dilakukandengan instrument
angket.Analisis data
danujihipotesisdalampenelitianinimenggunakanregresiberganda.

Hasilpenelitianmenunjukkan (1) Ada pengaruh yang
signifikanantarakompetensi guru terhadapprestasibelajarsiswa di MTsS se-
KabupatenTulungagung  yangditunjukkandariuji t nilaisignifikasi 5% (3,840  >
1,972). (2) Ada pengaruh yang signifikanantarapolaasuh orang
tuaterhadapprestasibelajarsiswa di MTsS se-KabupatenTulungagung yang
ditunjukkandariuji t nilaisignifikasi 5% (2,920  > 1,972). (3) Ada pengaruh yang
signifikanantaramotivasiterhadapprestasibelajarsiswa di MTsS se-
KabupatenTulungagung yang ditunjukkandariuji t nilaisignifikasi 5% (2,314  >
1,972). (4) Ada pengaruh yang signifikan antara kompetensi guru (x1), pola asuh



xviii

orang tua (x2) dan motivasi (x3) terhadap prestasi belajar siswa  (y) siswa di
MTsS  se kabupaten tulungagung yang ditunjukkan dari uji F nilai signifikasi
5% (11.975 > 2,65).

ABSTRACT

Thesis titled "Influence of Teacher Competence, Parenting Parents and Motivation
on Student Achievement Subjects Cultural History of Islam in Islamic Junior
High School Private in Tulungagung" was written by M. Nur Huda guided by Dr.
Ahmad Tanzeh, M.Pd.I and Drs. H. Nurkholis, S.Ag, M.Pd.

Keywords: competence of teachers, parents parenting, motivation, student
achievement.

The research in this thesis is motivated by a number of teachers who have
achieved competency in accordance with the Law on National Education System
No. 20 of 2003 Article 39 Paragraph 2. And also mostly elderly, fully devolved on
the education of the history of Islamic culture their children to school and to
child’s himself. So that makes the low student motivation on the subjects of
history of Islamic culture that have an impact on student achievement outcomes.
The problems of this thesis are: (1) How does the influence of teacher competence
on student achievement subjects the Cultural History of Islamin Islamic Junior
High School Private in Tulungagung? (2) How does parenting parents on student
achievement subjects the Cultural History of Islamin Islamic Junior High School
Private in Tulungagung? (3) How does learning motivation on student
achievement subjects the Cultural History of Islamin Islamic Junior High School
Private in Tulungagung? (4) How will jointly competence of teachers, parents
parenting and motivation on student achievement subjects the Cultural History of
IslaminnIslamic Junior High School Private in Tulungagung?

This type of research used in this research is quantitative research with
associative approach. As for the population in this study were all Islamic Junior
High School Private in Tulungagung consisted of 31 school institutions. Then
using cluster sampling method chosen 4 school institutions with a population of
1153 students. The number of samples based on the table Issac and Michael with a
standard error of 5% as many as 272 students. Data collected by questionnaire
instrument. Data analysis and hypothesis testing in this study using multiple
regressions.

The results showed (1) There is a significant relationship between teacher
competence on student achievement in Islamic Junior High School Private in
Tulungagung indicated value of the t test of significance of 5% (3.840> 1.972).
(2) There is a significant relationship between parenting parents on student
achievement in Islamic Junior High School Private in Tulungagung indicated
value of the t test of significance of 5% (2.920> 1.972). (3) There is a significant
relationship between motivations to student achievement in Islamic Junior High
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School Private in Tulungagung indicated value of the t test of significance of 5%
(2,314> 1,972). (4) There is a significant relationship between teacher competence
(X1), parenting parents (X2) and motivation (X3) on student achievement (y)
students in Islamic Junior High School Private in Tulungagung shown on the F
test significance value of 5% (11,975> 2.65).

ملخصال

تأثير كفاءة المعلمين، الآباء الأبوة والأمومة والتحفيز على التحصيل العلمي "أطروحة بعنوان 
" في تولونج اجونجالخاصة المدرسـة الثانويـة الإسلاميـةللطلاب المواضيع التاريخ الثقافي للإسلام في 

اندوس، نور خالص، ر و توالدكتنـزيه، الماجستير، الدكتور أحمد المشرفنور الهدى محمدكتبه الذي  
. الماجستير، الحاج

.لأمومة، والدافع، تحصيل الطلاباختصاص المعلمين وأولياء الأمور الأبوة وا:الكلمات الهـامـة

والدافع وراء هذا البحث في هذه الأطروحة من قبل عدد من المعلمين الذين حققوا الكفاءة 
وأيضا معظمهم من  . ٢الفقرة ٣٩المادة ٢٠٠٣لسنة ٢٠وفقا للقانون نظام التعليم الوطني رقم 

كبار السن، آلت بالكامل على تعليم تاريخ الثقافة الإسلامية أبنائهم إلى المدارس وعنان للطفل 
ا تأثير بحيث يجعل الدافع طالب انخفاض في مادتي التاريخ والثقافة الإسلامية أن يكون له. نفسه

.على نتائج تحصيل الطلاب
كيف تأثير كفاءة المعلم حول التحصيل العلمي للطلاب ) ١: (ذه الأطروحة هيمشاكل ه

) ٢(؟ في تولونج اجونجالخاصة في المدرسـة الثانويـة الإسلاميـةمواضيع في تاريخ الثقافة الإسلامية 
كيف تربية الآباء والأمهات الأطفال على التحصيل العلمي للطلاب المواضيع في التاريخ الثقافي 

كيف تعلم الدافع على ) ٣(؟ في تولونج اجونجالخاصة المدرسـة الثانويـة الإسلاميـةلامي في الإس
الخاصة فيالمدرسـة الثانويـة الإسلاميـةالتحصيل العلمي للطلاب المواضيع في تاريخ الثقافة الإسلامية 

بوة والأمومة كيف سيتم بالاشتراك اختصاص المعلمين وأولياء الأمور الأ) ٤(؟ في تولونج اجونج
في المدرسـة الثانويـة والتحفيز على التحصيل العلمي للطلاب المواضيع في تاريخ الثقافة الإسلامية 

في تولونج اجونج؟الخاصة الإسلاميـة
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. هذا النوع من الأبحاث المستخدمة في هذا البحث هو البحث الكمي مع النهج التشاركي
في تولونج اجونجالخاصة المدرسـة الثانويـة الإسلاميـةنوا جميعا أما بالنسبة للسكان في هذه الدراسة كا

مؤسسة ٤ثم استخدام أسلوب العينة العنقودية اختيار . مؤسسة المدرسة٣١كما تألفت من 
عدد العينات يستند إلى جدول إسحاق . طالب وطالبة١١٥٣

البيانات التي تم جمعها . طالب وطالبة٢٧٢يصل الى ما %٥ومايكل مع الخطأ المعياري من 
راسة باستخدام الانحدار تحليل البيانات واختبار الفرضيات في هذه الد. بواسطة أداة الاستبيان

.المتعدد
هناك علاقة ذات دلالة إحصائية بين الكفاءة المعلم على تحصيل ) ١(أظهرت النتائج 

اختبار -أشار قيمة رفي جميع أنحاء في تولونج اجونجالخاصة ميـةالمدرسـة الثانويـة الإسلاالطلاب في 
هناك علاقة ذات دلالة إحصائية بين الآباء والأمهات ) ٢). (١.٩٧٢> ٣.٨٤٠(%٥أهمية 

في جميع في تولونج اجونجالخاصة المدرسـة الثانويـة الإسلاميـةتربية الأطفال على تحصيل الطلاب في 
هناك علاقة ذات دلالة ) ٣). (١.٩٧٢> ٢.٩٢٠(%٥أنحاء أشار قيمة ر اختبار أهمية 

في تولونج الخاصة المدرسـة الثانويـة الإسلاميـةإحصائية بين الدافع إلى التحصيل العلمي للطلاب في 
ذات هناك علاقة ) ٤). (١٩٧٢> ٢٣١٤(%٥في جميع أنحاء أشار قيمة ر اختبار أهمية اجونج

على ) X3(والدافع ) X2(، والآباء الأبوة والأمومة )X1(دلالة إحصائية بين الكفاءة المعلم 
في تولونج الخاصة المدرسـة الثانويـة الإسلاميـةطالبا وطالبة في ) ص(التحصيل العلمي للطلاب 

).٢.٦٥> ١١٩٧٥(٪ ٥اختبار قيمة أهمية -وتظهر على اجونج
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